



## MANCOMUNIDAD INTEGRAL MUNICIPIOS CENTRO

### Semana del 12 al 16 de enero de 2026

LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES
<p>Atención presencial en oficina de <b>Calamonte</b> con <u>cita previa</u> (de 08.30 a 10 h y de 13.30 a 14.30 h) <b>924 32 41 06</b></p> <p>Atención telefónica: <b>924 32 41 06</b></p> <p>Mediante e-mail: <a href="mailto:juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es">juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es</a></p>	<p><b>ATENCIÓN A TRAVÉS DEL CMC TIERRA DE BARROS RIO MATACHEL</b></p> <p>Atención telefónica en oficina de <b>Villafranca de los Barros</b> de 9.00 a 14.00 h. <b>924 52 09 75</b></p> <p>Mediante e-mail: <a href="mailto:juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es">juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es</a></p>	<p><b>ATENCIÓN A TRAVÉS DEL CMC TIERRA DE BARROS RIO MATACHEL</b></p> <p>Atención telefónica en oficina de <b>Villafranca de los Barros</b> de 12.30 a 14.00 h. <b>924 52 09 75</b></p> <p>Mediante e-mail: <a href="mailto:juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es">juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es</a></p>	<p><b>ATENCIÓN A TRAVÉS DEL CMC TIERRA DE BARROS RIO MATACHEL</b></p> <p>Atención telefónica en oficina de <b>Villafranca de los Barros</b> de 8.00 a 10.00 h. <b>924 52 09 75</b></p> <p>Mediante e-mail: <a href="mailto:juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es">juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es</a></p>	<p>Atención presencial en <b>Arroyo de San Serván</b> (de 10.00 a 11.00 h) y en oficina de <b>Calamonte</b> <u>con cita previa</u>: <b>924 32 41 06</b></p> <p>Atención telefónica: <b>924 32 41 06</b></p> <p>Mediante e-mail: <a href="mailto:juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es">juanramon.diazdiaz@salud-juntaex.es</a></p> <p>9:20 a 10:15 horas -Taller "<b>Publicidad</b>" con 1º ESO A 10:15 a 11:10 horas - Taller "<b>Publicidad</b>" con 1º ESO B 11:40 a 12:35 horas - Taller "<b>Consumo responsable</b>" con 2º ESO A 12:35 a 13:30 horas - Taller "<b>Consumo responsable</b>" con 2º ESO A 13:30 a 14:25 horas - Taller "<b>Sin dudas, ¡reclama!</b>" con 1º Bachillerato A IESO "Tierrablanca" de <b>La Zarza</b></p>

También puede hacer llegar su consulta o reclamación a través del ayuntamiento de su localidad.